

Medienmitteilung

Kantonsratswahlen vom 12. März 2017 - Finanzierung

Die BDP Kanton Solothurn legt ihre Wahlkampf-Finanzierung offen

Die BDP Kanton Solothurn gehört zu den Unterstützern der Transparenzinitiative. Diese verlangt die Offenlegung der Finanzierung von politischen Parteien sowie von Wahl- und Abstimmungskampagnen. Obwohl diese Initiative lediglich die Offenlegung von nationalen Wahlen vorsieht, geht die BDP Kanton Solothurn mit gutem Beispiel voran und legt getreu nach der Transparenzinitiative die Finanzierung des Kantonsratswahlkampfs 2017 freiwillig offen.

Die Finanzierung des Kantonsratswahlkampfs 2017 für die drei Amteien, in welchen die BDP Kanton Solothurn antritt, setzt sich gesamthaft wie folgt zusammen:

Spenden von Kandidatinnen und Kandidaten	CHF 5'500.00
Entnahme aus Kasse (<i>*Details siehe unten</i>)	CHF 15'500.00
Beitrag der BDP Schweiz	CHF 10'000.00
Total Ausgaben Wahlkampf 2017	<u>CHF 31'000.00</u>

**Dieser Betrag setzt sich aus Mitgliederbeiträgen und kleineren Spenden bis max. Fr. 500.00 zusammen.*

Grosse Sprünge können mit diesem Wahlkampfbudget keine gemacht werden. Alleine die Gestaltung und Erstellung der Wahlbeilage in einer lokalen Druckerei sowie deren Verteilung kosten rund CHF 10'000.-. Bei diesen bescheidenen Mitteln versteht es sich von selber, dass nur mit grossem Engagement jeder einzelnen Kandidatin und jedes einzelnen Kandidaten eine Entlastung unseres Wahlkampfbudgets und letztlich ein erfolgreicher Wahlkampf möglich ist. Bereits bewiesen haben die Kandidatinnen und Kandidaten der BDP Kanton Solothurn, dass sie sehr gut anpacken können. So sind die unzähligen Wahlplakate, die verschiedenen Wahlbanner und die Smileys in den Amteien Solothurn-Lebern, Bucheggberg-Wasseramt und Olten-Gösigen nicht zu übersehen.

Auskunft:

Markus Dietschi, Präsident BDP Kanton Solothurn, 079 673 93 78

Christian van den Broeke, Vizepräsident BDP Kanton Solothurn, 079 344 24 63

14.02.2017